

	1961-1962	1962-1963	1963-1964	1964-1965	1965-1966
Nouveau-Brunswick					
Nombre de bourses	—	—	—	—	—
Valeur totale	—	—	—	—	—
Nouvelle-Écosse*					
Nombre de bourses	—	—	—	1	—
Valeur totale	—	—	—	\$ 500	—
Île du Prince-Édouard					
Nombre de bourses	—	—	—	—	—
Valeur totale	—	—	—	—	—
Terre-Neuve					
Nombre de bourses	—	—	—	—	—
Valeur totale	—	—	—	—	—

* L'École d'architecture du *Nova Scotia Technical College*, à Halifax a été fondée en 1961. Les bourses d'études sont offertes aux étudiants qui commencent leur dernière année d'études.

Remarque: La plupart des bourses mentionnées ci-dessus sont des bourses d'études en urbanisme et des bourses de voyage en architecture dont les bénéficiaires peuvent profiter aux écoles d'urbanisme et d'architecture de

la Colombie-Britannique, du Manitoba, de l'Ontario, du Québec et de la Nouvelle-Écosse. Des bourses d'études sont aussi à la disposition des personnes qui veulent entreprendre des études postsecondaires dans le domaine du logement et de l'aménagement urbain; les bénéficiaires de ces bourses peuvent en profiter dans les universités canadiennes ou ailleurs.

b)

	1961-1962	1962-1963	1963-1964	1964-1965	1965-1966
Université de Montréal					
Nombre de bourses	1	5	7	6	8
Valeur totale	\$ 500	\$ 6,500	\$ 9,000	\$ 9,000	\$ 7,500
Université Laval*					
Nombre de bourses	—	—	—	1	1
Valeur totale	—	—	—	\$ 500	\$ 500
Université McGill					
Nombre de bourses	2	3	1	2	1
Valeur totale	\$ 2,000	\$ 3,500	\$ 500	\$ 1,700	\$ 500

* L'École d'architecture de la ville de Québec a été fondée en 1961 et affiliée à l'Université Laval en 1964.

Remarque: En plus des bourses mentionnées ci-dessus, on a accordé cinq bourses d'une valeur globale de \$19,680 à des résidents de la province de Québec qui ont entrepris des études postsecondaires dans le domaine du logement et de l'aménagement urbain dans des universités de l'extérieur.

[Français]

NÉGOCIATIONS DITES KENNEDY ET PAYS PARTICIPANT

Question n° 232—M. Allard:

Quels pays, pour ce qui a trait aux négociations Kennedy, ont joui de l'exception et qui pouvaient négocier sur la base de produit à produit, à cause de leurs structures économiques variées, de la composition de leurs échanges et de leurs degrés d'avancement différents?

[L'hon. M. Nicholson.]

L'hon. Robert H. Winters (ministre du Commerce): Le Comité des négociations commerciales qui s'est réuni au niveau ministériel en mai 1964, a confirmé que le Canada, l'Australie, la Nouvelle-Zélande et l'Afrique du Sud se rangeaient dans la catégorie des pays offrant une structure économique ou commerciale spéciale, telle que des réductions tarifaires à égalité linéaire peuvent ne pas offrir une balance convenable d'avantages. L'Irlande, la Grèce et le Portugal sont aussi censés participer aux organisations sur une base non linéaire.

Des méthodes spéciales, qui ne comportent pas la pleine réciprocité dans les négociations, ont été acceptées en ce qui concerne la participation des pays moins développés. Quelque 25 pays en voie de développement ont promis de participer à ces conditions spéciales.